

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUE

【例 会 場】 【例 会 日】 【事 務 所】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020 毎週火曜日 12:00~13:00 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室

TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176 Mail:info@hitachi-south-rc.org

Weekly Bulletin 週報 No.9

■会 長 髙島章行 ■幹 事 佐藤信彦

■副会長 弓野博司 ■会報委員 荒川浩信



本日の例会:令和元年 9月10日(火) 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会

次回例会:令和元年 9月17日(火) 【プログラム】卓話/社会奉仕委員会

例 会 報 告

9月3日(火)12:00開会

進行:朝日会員



会長の時間

会長の時間をいただきます。

髙島会長

1日に、日立市市制80周年記念式典に出席してきました。山本会員が表彰されました。おめでとうございます。出席者は、1,500人くらいでしょうか、盛大に実施されました。いろんな方面のかたがいらしていて、お祝いしておりました。

昨日は、よかっぺまつりの最終打ち合わせに行ってきました。詳細決まりましたので、荒川 IT 委員長と準備を進めていきたいと思います。主眼はロータリーデーです。展示だけでは味気ないので、かき氷とポップコーン販売をしたいと思います。

米山奨学生の何くんが里帰りされるそうです。今日は 少し卓話をいただけるとのことです。

本日は、弓野委員長の卓話です。

これからも頑張ってロータリー活動を実施してきたいと思いますので、暑さを皆で乗り切りましょう。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

佐藤幹事

- 例会後、理事会が開催されます。よろしくお願い致 します。
- 26日に烏帽子会が開催されます。参加される方はご 連絡お願い致します。



委員会報告

雑誌・広報委員会

荒川委員長

● 今月の「ロータリーの友」読みどころ 今月は基本的教育と識字率向上月間およびロータ リーの友月間となっております。

7ページから識字率向上に関する記事があり、前橋 RC と多治見 RC の活動が掲載されています。

12ページは、ロータリーの友についての記事です。 購読義務があるとのことですので、よくご覧になっ ていただければと思います。

縦9ページ、ミキハウス社長の記事が載っています。 ご一読お願い致します。

職業奉仕委員会

千葉委員長

● 24 日例会終了後に職場訪問を予定しております。今回は、特別養護老人ホーム 金沢弁天園様に訪問いたします。当日は、事務長様に例会にて卓話いただきますので、多くの方のご参加お願い致します。

烏帽子会

川﨑会長

▶ 26日に第2回烏帽子会を小名浜オーシャンで行います。懇親会を開催しますので、プレーしないかたもぜひご参加ください。よろしくお願い致します。



出席報告

星委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	16名	14名	57. 14%	3名	67.86%	7名



星委員長

- ◇ 弓野委員長、何君、卓話よろしくお願いいたします。 高島会長・佐藤幹事・弓野博司・木本貴一・ 荒川浩信・宮本尚彦・星 勝治・信太克己・ 石川國博・朝日正道・千葉隆一・石川 悟・ 鈴木幸一・川﨑健輔・小笠原邦浩
- ◆ 日立市制 80 周年記念式典で産業経済功労賞を受賞 しました。 山本忠安



本日も多くの方からニコニコ BOX への ご協力 誠にありがとうございました



本日計 23,000円

累計額 218,624円



プログラム

米山奨学生 何さんに奨学金授与



- 日本語能力試験を7月に受けました。一番難しいN1 に、180点満点中175点で合格しました。
- 茨城大学大学院を受験しました。
- 奨学金をいただきアルバイトのストレスから解消され、日本語能力試験や大学院受験等の勉強時間が取れるようになりました。皆様のおかげです。今とても幸せです。ロータリーは自分を幸せにしてくれる集まりだと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。お手伝いできることがあれば言ってください。ありがとうございました。

クラブフォーラム

会員組織統括委員会

弓野委員長



- ◆ 今日のテーマはクラブフォーラム、討論会です。
- 現在の当クラブは後継者が育っていません。会長経験者が2度目の会長職をしています。
- 若い人たちが悪いわけではありません。我々が組織をしっかり考えて育てていなかったことが現状になっていると思います。危機感を持っています。
- 今日は皆様方の意見を十二分に聞いて、今後のクラブ運営に反映していきたいと思います。
- 今年度方針は、「つながりを大切に」が合言葉になっています。四季会を開催し、若い人の意見を聞いていきたいと思っています。
- 先週、村田様に会員増強について卓話をいただきました。今日は、当クラブも会員増強について討論していこうと思います。
- 現在会員は30名です。クラブの存続問題になりか ねないと思います。皆さんの考えを聞いていこうと 思います。

● (髙島会長)

会員一人につき、1名入会してもらわないとまずい と考えています。私の実体験をお話ししながら声が けをし、いかにアピールできるかが鍵だと思います。

● (石川悟会員)

まずは「自分たちのクラブをどう良くするか」から スタートしないといけないと思います。また、当ク ラブの会員増強を、具体的にいつ誰がどうアクショ ンを起こすかを決めないといけません。

● (木本会員)

本当にこのクラブは魅力があるかと考えます。辞めてしまいそうな人も何人かいるのではないのでしょうか。本気でクラブを良くしようと考えている会員がどのくらいいるのかと思います。

● (千葉隆一会員)

私が声がけした人の中には、市内5クラブ全てから 声を掛けられ、どこかに入会したら角が立つのでは と心配している人もいました。また、声かけリスト 等を作成し情報を共有化するといいと思います。

● (荒川会員)

会員数を増やすとすると、私たち世代が声かけしないといけないと思います。上から強くプッシュしていただくことは、若い会員も積極的に動く一つの方法だと思います。

- ありがとうございます。例会に出席しない退会予備 軍がいます。まずは魅力ある楽しい例会とし、出席 いただけるようにしたいと思います。
- 最後にロータリーの十徳を読み上げます。ありがと うございました。

会長の点鐘をもって閉会。